
參與式預算◇客廳座談會◇訪談紀錄單  

 

日期  時間  地點  

8/13 2:30-4:10 崇德路三段 

主要與談者  紀錄  工作坊人員  

楊 OO 詹婷喻、陳智勤 Amo（沈意婷） 

是否願意錄音  是否願意接收資訊  是否願意參與住民會議  

否 是 不確定 

單位/職稱  參與訪談者  聯絡資訊  

 童 OO  

   

   

訪談內容  

 
2:30pm 
 
A-mo 介紹參與式預算 
  
1. 中區的問題有很多，這幾十年的衰敗讓我看得很痛心，像是交通問題，從張

溫鷹時期很多路改成單行道， 讓人流與車流變得不方便，要是走錯就要繞很久

才會走到，讓人家不喜歡來這裡，加上外面一直在開發，人開始外移。 

2. 還有火災把很多老舊的木造房屋燒毀，但是沒有整修，讓人家不想接近。 

3. 這十幾年來，市府投入了很多資源，但是沒有整體的主軸跟系統，主要是單

點式的改進，希望要有一整個改善的主軸。 

3. 擔心 A. 沒有人參與 B. 花錢了沒效果 C. 討論沒效率 

4. 建商認養老舊建築並開闢公共空間。 

5. 提案: 建築拉皮，形象代言人(吉祥物)，地下道規劃，綠川沿岸照明 
 
第一優先提案: 

吉祥物: 10 萬設計比賽=>鼓勵中區店家使用這個形象=>形象商品收入給市府收成 

鼓勵將台中歷史與城市規劃納入形象之中。 
 



地下道需要規劃使用，清潔美化，並且鼓勵商家設置廣告(前幾個月免費) 

規劃街友的安置措施 
 
從宮原眼科、第四信用合作社等，開始擴張周邊整治。 

 

 


